
第 5回下鎌田地域小学校統合に向けた 合同会議 議事録 (要旨) 

 

【日 時】令和 3年 4月 23日（金）18 時 30分～19時 25分 

 

【場 所】下鎌田小学校 体育館 

 

【主な内容】 

(1)統合に係る諸課題について 

・ 諸課題の中でも、校名、学用品、校章、校歌を優先的に検討していくこととする。 

 ・ 本日は校名に関し検討し、それ以外の課題については次回以降に検討していく。 

(2)校名の検討方針（案）について 

 ・校名公募案の概要を説明。公募の条件として、① 校名案に『下鎌田』の地名を入れる ※現校名の応募も 

可、② 票数により決定しない。 

・応募対象については、A案（児童・保護者のみ）、B案（A案に加えて学校教職員）、C案（B案に加え通学区 

域内にお住まいの方）の内、C案を軸に行う。 

 ・両校及び通学区域内の区民施設等に応募箱を設置。またインターネットや郵送でも受付する。 

・統合校の校名については、提示した案をもとに、公募を実施することとする。 

(3)校名の選定に向けた今後のスケジュール（案）について  

 ・5 月の会議で内容を確定し、6月上旬から募集を開始予定。 

 

【意見交換内容】 

・清新ふたば小学校の校名公募の際、現在の校名を不可とした理由は何か。 

→会議の中で、新しい学校名にする方針で検討していたためである。（事務局） 

 

・校名は公募が一番フェアだと思う。 

 

・公募でよいと思う。個人的には、今後通う予定の児童と保護者が一番大事だと思っているため、児童と保

護者のみへの募集でもよいが、それに卒業生と学校教職員を含んだ案がよいと思う。地域への募集は広す

ぎてまとめるのが大変だと思う。 

 

・地域の方々の考えも大事にしていきたいので、公募対象に含めたほうがよいと思う。 

 

・「下鎌田」という名前を残した公募でよいと思う。公募でそれぞれの思いのたけを書いてもらえれば。地

域の方や、卒業生の親も思いがあると思うので、応募してもらいたいと思う。 

 

・地域の皆さんにも応募してもらう方がよい。 

 

・清新ふたば小学校のとき、保育園や幼稚園に周知したのはなぜか。 

→これから通う児童の保護者に応募してもらいたいという意図があった。（事務局） 

 

・今回も同様に保育園などに周知するか。 

→区立保育園、民間の幼稚園等に依頼するのも選択肢の一つとして検討したい。（事務局） 



 

・公募範囲となる通学区域とは、現在と変更後のどちらか。 

→現在の通学区域を想定したものである。（事務局） 

 

・跡地利用は決まっているのか。 

→決まっていない。今後、庁内で検討していくことになる。（事務局） 

 

・跡地でスポーツをやりたいという意見がある。地元の方に提供された土地なので、思いを反映してほしい。 

→区有地なので原則としては区が利用方法を決める。過去の例では、旧清新第二小学校はプロポーザル方式

で利用方法を決定したこともあった。（事務局） 

 

・校名については、近隣の保育園などへの周知を含めた公募資料を作成する。5 月の合同会議で公募の内容

を確定したい。早ければ 6月上旬から公募開始が可能である。（事務局） 

 

以上 


